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Una nueva 
desclasificación de 
los chats del 
imputado por el Caso 
Audios revela 
supuestas gestiones 
con autoridades de 
Gobierno para 
favorecer al fiscal de 
Aysén en su 
candidatura a fiscal 
nacional, durante 
2022 

Por Redacción 
cronicaladiarielsurcl 

¡onversacionesde WhatsApp 
(entre el imputado por el 

¡Caso Audios, Luis Hermo- 
silla, y el fiscal regional de Aysén, 
Carlos Palma, revelaron ayer me 
canismos para supuestamente 
beneficiar la candidatura de este 
último a fiscal nacional, donde 
Hermosilla afirmó, por ejemplo, 
que “mi amigo Ach (el exminis 
tro del Interior, Andrés Chad 
wick) hizo su pega, asíesqueaes 

  

“ayerhablé con SP (el ex Presiden 
te Sebastián Piñera) deti”.Losdiá. 
logos también dan cuenta de inci: 
denciaennombramientos de jue. 
ces, además de conexionescon la 
exministra secretaria general de 
la Presidencia durante el actual 
Gobiemo, Ana Lya Uriarte, hoy 
asesora de Interior. 

Alfinesde 2021 comenzóel diá 
logo de Palma con Hermosilla 
porla candidatura a fiscal nacio. 
nal, reveló el portal Ciper Chile, 
El proceso se extendió por alre 
dedor de un año, cuando fue ele. 
gido Ángel Valencia, quien tam. 
bién ha aparecido en loschats del 
abogado en prisión preventiva, 
quien compartía oficina con 
Chadwick en un edificio del Gru: 
po Patio, cuyos dueños también 
permanecen en elanexo peniten 
ciario Capitán Yáber, procesados 
porel Caso Factop. 

Palma, como una forma de 
otorgar confianza a Hermosilla 
indica Ciper, le envió una graba 

El persecutor le envió una grabación reservada al abogado 

Hermosilla al fiscal Carlos Palma: 
“Mi amigo (Chadwick) hizo 
su pega, a esperar tranquilo' 

ciónreservada de unaescuchate 
Jefónicaen una investigación por 
un caso de narcotráfico, liderado 
por ingenieros de Vitacura que 
buscaban llevar 19 kilos de cocaf 
na a Coyhaique, Aysén. Esto por: 

que dos defensores eran parte de 
bufete de Hermosilla. 

Esta situación se conoció a fi 
nes de agosto mediante un repor 
taje de T13, al que Palma respon: 
dió en Radio Bío-Bío que “la au 

publirreportaje 

mn el objetivo de promover unas 
Cerna 

Región del Biobío, la Seremi de Go- 
biemo, la Subsecretaríade Prevención del 
Delito, Carabineros de Chile represen: 
tantes de centros comerciales y el retail, 
lanzaron el Plan Regional de Prevención 
y Fiscalización "Unidos porun 18 Seguro” 
enel Centro Comercial 21 de Mayo de Em 
presas Vega Monumental. 

La actividad se enmarcó dentro de las 
reuniones periódicas dela Mesa de Segu: 
ridad Público-Privada"Fuerzade Tarea de 
Centros Comerciales y Supermercados”, 
que reúne actores clave del sector co- 
mercial, junto con Carabineros, la Policía 
de Investigaciones y el Ministerio Público. 
Estasreunioneshan permitido establecer 
estrategias coordinadas para enfrentar 
los desafíos de seguridad en la Región. 

Marco Millar, coordinador regional de 
Seguridad Pública, destacó la colabora- 
ción público-privada quese havenido de- 
sarrollando para mejorarla seguridaden 
loscentros comerciales. “Llevamos bas- 
tante tiempo trabajando juntos, buscan 
doestrategías que nos permitan mejorar 
laseguridad en el comercio”, comentó. 

  

coordinacióncon las policías y el Minite- 
rio Público, “hemos obtenido buenos re- 
sultados en investigaciones relacionadas 
con laseguridad”. 

Juan Manuel Bravo, gerentegeneral de 
Empresas Vega Monumental, explicó el 

  

La seremi de Gobierno, Jacqueline 
Cárdenas, pega en una vitrina un 
adhesivo con la información para 
denunciar de forma segura.   

Los representantes de las instituciones que participaron del encuen $0 
para lanzar el plan regional. 
trabajo que han venido desarrollando y 
las inversiones que han realizado duran- 
telosúlimos años, bajo la convicción de 
uelaseguridad eslo primero, porquesin 
ella no puede haber desarrollo, ni clien- 

tes, ni inversión. “Hemos instalado 250 

cámaras dealtaprecisióny contamos con 
una central de monitoreo que opera las 
24horasdeldia,lossietedíasdelasema- 
na. Además, hemos reforzado la dotación 

y capacitación de nuestros guardias, lo 
quenospermite garantizar un espacio e- 
guro para nuestros arrendatarios y los 
dientes”, recalcó. 

Bravo también destacó que elcompro- 

misodela empresa va más alá de lavigi- 
lancia: “Hacemos un seguimiento riguro- 
so de las causas penales hasta su resolu- 

ciónfinal lo quehasidoclave paradisua- 
dir aquienes intentan delinquir en nues- 
trasinstalaciones”. Estas medidas, subra- 
yó, forman parte del esfuerzo integral que 
lesha permitido marcar grandes dieren- 
ciasrespecto aotrosrecintos similaresen 

elpaís. 

AUTOCUIDADO: 
RESPONSABILIDAD COMPARTIDA 

Laseremide Gobiemo, Jacqueline Cár. 
denas, destacó la importancia de la co 
rresponsabilidadenta seguridad durante 
lasFiestas Patrias, queasu juicio noesso- 
lotarea del Estado, sino que requiere del 
compromiso detodos losactoresinvolu- 

rados, desde las autoridades hasta los 
mismos comerciantes ycentes.“El plan 
“Unidos por un 18 Seguro' refuerza las 

medidas de seguridad, pero también nos 
llama acada uno de nosotros aactuar con 

responsabilidad y autocuidado. Es lave 
que todos tengamos presente el número 

de Denuncia Seguro, 4242, como una he- 

rramientaesencial para prevenir yrepor- 
tar incidentes”, eñaló Cárdenas. 

Llamadoal quesesumóelcomandan- 
telosé Rubio, de laprefecturadeConcep- 
ción, quiensubrayó la importancia de la 
responsabilidad individual. “Es funda- 
mental que, además de las medidas de 
seguridad que hemosimplementado, los 
clientestomen precauciones personales. 
Evitar situaciones deriesgo y estar aten- 
tosmientrasrealizansus compras puede 
marcar ladiferencia para disfrutar de es- 
tascelebraciones de manerasegura”,se- 
faló Rubio. 

Asimismo, destacó losavances einver- 
siones de los dueños de casa y de otros 
centros comerciales en sistemas devigi 
lancia, que son un excelente disuasivo pa- 
rafrenar acciones delictivas antes quese 
produzcan. "Lainversiónenseguridadno 
solo brinda tranquilidad a quienes visitan 

estos centros, sino quetambién falta la 
investigación cuando ocurre un inciden- 

te, pues nos provee pruebas que pueden 
resultarclave paracondenar alosrespon- 
sables", concluyó 

Palma envió a Hermosilla la grabación de una escucha en un caso de narcotráfico, en cuya defensa había abogados de su oficina. 

diencia de formalización se esta 
ba transmitiendo vía Zoom. Una 
audiencia completamente públi 
<a y con antecedentes públicos y 
nosecretos”. La audiencia ocurrió 
en octubre de 2022 

ANA LYA URIARTE 
Poraquellos días loschatssobre 

elcargodefiscal nacional ya eran 
explícitos, y Palma preguntó a 
Hermosilla: “Lucho, ¿tienes por 
ahíel celular de Ana Lya?”, en re 
ferencia a la exministra Uriarte, 
quien hoy asesora a la subsecre 
taría del Interior. 

Esta noes la primera aparición 
de Uriarte en los chats. Hace dos 
semanas reconoció que cuando 
aúnera titularde la Segpres, “Her. 
mosilla me contactó” debido al 
Caso Caval. La ministra del Inte- 
rior,Carolina Tohá,afimóenton 
ces que “nuestros ministros no 
han tenido ningún tipo de con 
versación indebida”. 

chadwick y vodanovic 
En los días previos a que el Pre 

sidente Gabriel Boric enviara al 
Senado el nombre escogido des. 
de la quina propuesta por la Cor 
te Suprema, donde apareció Pal 

  

    
ma, este pidió a Hermosilla el te 
léfono de Chadwick. 

Afinesde 2022, la ministrasus 
pendida de la Suprema, también 
por supuestamente favorecer 
causas en el contexto del Caso 
Audios, Ángela Vivanco, dijo que 
Palma había estado ensu casa, alo 
queel fiscal respondió en La Ter 
ceraque fue en “mayode 2022. No 
existía el proceso de llenar el car 
go de fiscal nacional”. 

Sin embargo, Palma en los 

  

Afines de 2021 comenzó 

el diálogo de Palma con 

Hermosilla por la 

candidatura a fiscal 

nacional, reveló el portal 

Ciper Chile. 

Presidente presentaría proyecto el domingo 22 

Empresarios y oposición 
critican condonación del CAE 
Rectores se reunirán 
hoy con Gobierno. 

Hoy se realizará la segunda re 
uniónentreel Gobiemoyel Con 
sejo de Rectores (CRUCh) por el 
proyecto de nuevofinanciamien 
toala educación superior quere 
emplace al Crédito con Aval del 
Estado (CAE). El Presidente Ga 
briel Boric presentaría la propues 
ta de una de sus principales pro: 
mesas de campaña el domingo 
22,en cadena nacional. 

El líder dela Confederación de 
la Producción y del Comercio 
(CPC), Ricardo Mewes, cuestionó 
ayer en TVN “¿por qué no deja: 
mos el CAE un rato de lado y to 
mamos esos recursos para finan 
ciar esto (el subsidio eléctrico)”, 
debido aque El Mercurio publicó 
las preocupaciones de los recto 
res sobre el financiamiento de la 
política pública, formuladas al 
Ejecutivo durante la reunión del 
viernes pasado, 

Esto va en línea con lo que 
Mewes ya había dicho: “Aunque 
el Presidente tenga su agenda y 
programa,en la prácticaChilere 
quiere prioridades distintas”. 

A estas palabras se unió la al 
caldesa de Providencia y carta 
presidencial de la oposición, 

Propuesta será presentada en cadena nacional. 

Evelyn Matthei (UDI): “Usted 
cuando escucha a los chilenos, 
ellos hoy están muy atemoriza 
dos, ven como todos los días co 
nocemos de horrendos homici 
dios. Al hablar con ellos uno se 
da cuenta que el mayor dolor de 
Chile y la mayorinquietud de los 
chilenos es la seguridad”. 

  

El senador Iván Moreira 
(UDI, horas antes de lanue- 
va publicación de chats, se- 
ñaló en X que el abogado 
imputado por el Caso Au- 
dios, Luis Hermosilla, "es un 
hombre deizquierda que ha 
trabajado en todos los go- 
biernos, de izquierda y de 
derecha, cosa que se le olvi- 
da al Presidente (Gabriel) 
Boric, como también se ol- 
vida del robo que le hicieron 
a los chilenos en el Caso 
Fundaciones”, donde Her- 
mosilla representó por un 
mes al actual jefe de aseso- 
res de la Presidencia, Miguel 
Crispi (RD). 

chatscuenta a Hermosilla que“es. 
tuvotodoexcelente” y “si puedes, 
venderme con quien puedas. Ne- 
cesitamos llegar en un buen lugar 
enla quina”. 

Luego aparece el abogado Gon: 
zalo Rodríguez, quien está en el 
listado de inhabilidades del, asi 
mismo cuestionado, ministro 
Jean Pierre Matus, por haber reci 
bido “un beneficio de importan 
cia”. Rodríguezrepresentó alabo. 
gado del consorcio chileno'bielo- 
rruso Belaz Movitec (CBM), Ma 
rio Vargas, para tratar de impedir 
el acceso de la Fiscalíaa suschats. 
CBM ganó un caso a Codelco 

enla Suprema, donde la empresa 
estatal tuvo que pagar una cifra 
millonaria, trasla intervención de 
Vivanco. La relación con Vargas 
incluyó la asistencia a un cum 
pleaños de la jueza. 

Palma, en la conversación con 
Hermosilla, agrega que Rodrí- 
guez “esel mejor amigo de (la se- 
nadora y presidenta del PS) Pau 
lina Vodanovic. Y el trabajaría o 
habría trabajado con Matus, 
Quiero llegar a ella, y para ello 
debíllegar a él”. 

El fiscal luego insiste con su 
campaña para el cargo nacional 
y el abogado señala que “hablé 
con SP (Piñera) de ti”. Ala espera 
del anuncio de Boric sobre su 
candidato al Senado, el imputa: 
do agrega que “mi amigo ACh 
(Andrés Chadwick) hizo su pega, 
asíes que a esperar tranquilo. Le 
fue bien". 
Además de chats sobre una 

causa narco, la publicación de 
ayer incluye un duro epíteto de 
Luis Hermosilla al presidente 
Gabriel Boric. 

    
Matthei, desde la Región del 

Maule, destacó que allí “hay 138 
mil personas en listas de espera” 
ensalud. “Esa urgencia, que en la 
región es un drama, se está repi 
tiendo y viviendo hoy en todo 
Chile y es, junto con seguridad, 
los focos que deberían abocar 
nuestros esfuerzos”.
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